



## España de luto y protagonista ante deceso del papa

### Description

(Madrid) El Gobierno de España decretó hoy tres días de luto nacional por el deceso del papa Francisco, un hecho que dará también protagonismo al país en la elección de su sucesor.

El ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, Félix Bolaños, hizo el anuncio y a la vez expresó el dolor y el pésame del Ejecutivo en una declaración institucional desde el Palacio de la Moncloa.

«Lamentamos la muerte de un hombre bueno y de un gran papa (...) su papado ha supuesto un impulso renovador y reformista para la iglesia católica que dejará un legado para la historia», precisó Bolaños.

El encargado de las relaciones del Gobierno con la Iglesia añadió que Francisco consagró su vida a los débiles, a los que no tienen nada, a los que lo necesitan todo y se caracterizó por su lucha contra la desigualdad, las injusticias, frente al cambio climático (...).

Antee, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ponderó la trayectoria y el legado del papa Francisco, especialmente por su compromiso con la justicia social y la paz.

«Lamento el fallecimiento del papa Francisco. Su compromiso con la paz, la justicia social y los más vulnerables deja un legado profundo. Descanse en paz», escribió Sánchez en las redes sociales.

El jefe del Ejecutivo estuvo dos veces en el Vaticano, donde fue recibido en audiencia por el Su Santidad, en octubre pasado y en 2020.

En los próximos días, volverá el escenario del Cónclave para elegir al nuevo pontífice, una responsabilidad en manos del Colegio Cardenalicio integrado por 252 prelados, de los cuales 135 tienen derecho al voto.

En el inminente cónclave papal estarán entre los electores cinco cardenales españoles, de los 13 integrantes del Colegio, tercer país detrás de Italia y Estados Unidos con mayor presencia.

De acuerdo con medios locales, los españoles en el cónclave serán:

Ángel Fernández Artime, religioso salesiano de 64 años, pro prefecto del Dicasterio para los Institutos de Vida Consagrada y Sociedades de Vida Apostólica, con sede en Ciudad del Vaticano; Antonio Cañizares Llovera arzobispo emérito de Valencia de 79 años.

Además, Carlos Osoro Sierra, cardenal español de 79 años, exarzobispo de Madrid; José Cobo Cano, obispo de 59 años, y actual arzobispo de Madrid; y Juan José Omella, cardenal de 79 años, arzobispo de Barcelona.

Asimismo, hay otros dos cardenales nacidos en España, Cristóbal López Romero, con trayectoria en Paraguay, y François-Xavier Bustillo, de origen francés y obispo de Córcega.

El Maipo/PL

**Date Created**

Abril 2025